

Plancoët. Projet pédagogique au collège avec une comédienne

Lundi, les élèves de la classe de 3^{ème} A du collège Chateaubriand, accompagnés de leur professeur Noémie



Pemptroad ont rejoint l'amphithéâtre pour travailler l'oral sous la houlette de Delphine Vespier, comédienne.

Depuis la rentrée, les 133 élèves de 3^e du collège Chateaubriand participent à un projet pédagogique innovant, axé sur l'expression orale. Ce projet s'inscrit dans le dispositif contrat départemental lecture itinérance (CDLI) porté par la Bibliothèque des Côtes-d'Armor.

Quatre professeurs de lettres se sont inscrits dans cette démarche, Fabrice Busnel, Gaïdig Deniel, Céline Minne et Noémie Pemptroad.

Selon les enseignants, le but est de « **travailler l'expression orale, afin de gagner en aisance tant lors de l'épreuve du brevet que lors du grand oral du baccalauréat** ».

L'exercice s'étend également vers le futur de la vie professionnelle et personnelle des élèves.

Les collégiens travaillent l'écriture en classe, d'une manière assez libre, à partir de thèmes retenus, comme l'autobiographie et dénoncer les travers de notre société.

Pour l'oral, les élèves bénéficient de l'intervention de Delphine Vespier, comédienne professionnelle de la compagnie Bataya et spécialiste de la lecture à voix haute.

Elle travaille la mise en place, pour « **s'exprimer de façon maîtrisée en s'adressant à un auditoire** ».

Elle développe la mise en scène, les échanges oraux, le ton et l'expression.